



L'entraîneur de renom Claude Le Roy a vivement critiqué les supporters ivoiriens lors du match d'ouverture de la Coupe d'Afrique des Nations 2023 entre la Côte d'Ivoire et la Guinée-Bissau.

Après le match d'ouverture entre la Côte-d'Ivoire et la Guinée Bissau samedi dernier, un journaliste a interrogé Claude Le Roy dans les couloirs du Stade Alassane-Ouattara à Abidjan.

Tout d'abord, l'entraîneur a fait une brève analyse de la performance des Eléphants, déclarant qu'ils avaient accompli leur mission. Cependant, il a ensuite exprimé sa déception quant à l'attitude des supporters.

Selon lui, ces derniers ont davantage agi comme des spectateurs que comme de véritables supporters, ce qui a grandement affecté l'ambiance dans le stade.

«Ma grande surprise, c'est que le public se soit beaucoup plus comporté comme spectateur que comme supporter». A regretté le sorcier Blanc.

Claude Le Roy, qui a remporté la Coupe d'Afrique des Nations en 1988 avec les Lions Indomptables du Cameroun, a souligné que pour que l'équipe aille loin dans cette compétition, il est primordial que les supporters enflamment les matchs et encouragent l'équipe de manière

dynamique.

Au lieu de cela, il a constaté que ce sont les joueurs qui ont dû donner de la vigueur aux supporters et non l'inverse. Il a également rappelé l'importance du public dans ce genre de tournoi. places.

« S'ils veulent que les joueurs aillent jusqu'au bout, il va vraiment falloir qu'ils enflamment les matchs et que l'équipe sente le public derrière eux. Or, là, aujourd'hui, on avait l'impression que c'était plutôt les joueurs qui ont enflammé le public que l'inverse. Ils sont tellement importants le public dans ce genre de compétition... » a-t-il prévenu